

## Vilma Yamileth Ventura García

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de Lectura

Interculturalidad y Salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1° B

Dr. Sergio Diagnostico comunitario Este diagnostico es una de los fundamentos de averiguación en la Salud Pública Ayuda a pader delector algunas necesidades poblacionales y los recorsos con que cuenta para podar llegar a una solución hacia las intereses y posibles conflictos que apareccan en las fuerzas sociales, siendo llevado a la legitimación que dio como resultado del parentesco en medio de las fuerzas sociales estructuradas en torno a la salad con el grupo de la sociedad. E incluso la Organización Paramericana de la Salud indico en rstas fechas la nacesario de hacer digancisticos de el termino acial en este altimo modelo Para co, la salud pública debería integrar otros abordajes de gensamientos, amo sistemas complicados y perspectiva holística e interdisciplinariodad que se reflejan en la salval de los individuos. enfoque de la ecosalud fue utilizado an problemas asociados con la salad y en ambiente y con equipo de investigación. El fomento de la colaboración tiene precedentes anteriores en el entorno latinoamericano de las propostas de investigación-acción cartia cativa para el diagnostro de salad con enfoque de ecceptod en

tactores determinantes Dr. Sergio de la salud limenez Ruiz comenzaron a discutir de los grandes determinantes de la salud de las personas y de las coblaciones, lesde el gnálisis presentado por Marc Lalande en 1974. Finalmente, respués del analisis presentado por Marc Lalonda dio a conocer un informe nombrado "New perspectivas on the health of canadians, que marcá uno de los hitos relevantes en la salud pública, como disciplina orientadora del accionar los servicios de salud delegados a velar por la salud poblacional. Se llaman determinantes de la salud al grupo de componentes tanto partículares como sociales, económicos 4 del medio ambiente que deferminan estado de salud de las personas o de los poblaciones. Los de responsabilidad del sector Salud, dentro del accionar del estado en beneficio de la salud goblacional, en la cual trana ralación con ungilancia y control un unos casos y de promoción y actuación directar en otros, como lo panolos denominados componentes del medio ambiente al final, los involverados con la atención sanitaria es decir los unidecrados con los bervicios de

Protección social on sakal pr. sergio Por lo que se sabe la protección social en salud le podemos decir como: la seguridad que la sociedad nos brinda, gracios à los paderes publicos, por lo cual una persona o una sociedad/población, quede satisfacer as necesidades 4 atención de salud al coder obtener ingreso que les convengan a los servicios del sistema o de alguno de los subsistemas de salud que exista en la región en la que se encuentre, sin que la función de pago constituya un elemento restrictivo. La profección social ayuda un marco de refevencia para la concreación del acceso a niveles may rosanables de las aidades de la salud pudiendo comprender a esto como el derecho o algun bien preferencial que la sociedad a decidido dedicar. La política de protección social en salud deben quiarse a la universidad, garantizando q asegurandoce del acceso, la colidad, la opertunidad y la protección monetaria de las personas, sus familias y comonida

Dr. Sergio Educación para la salud Jimenez Ruiz Se puede considerar a la reducación una via adecuada para que el hombre se desarrolle completamente. bien, promociona el desarrollo en la competencia que se nos entrega conacimiento, habilidades y destrezas que ayudan a desarvollar a una persona para poder comprender, transformar y participar en su entorno natural lo cual nos indica que es de suma importancia habiar de él, un mada más del entorno en cuanto a las instituciones de educación o de los individuales, sino que de Igual forma se debe de hablar con respecto al gobierno con el desarrollo de su política adecativa, Por la que la aducación se conoce como un proceso de generación en aprendizaje, no solamente en el cuidado da una sola persona, sino más bian por al ajercicio de la ciudadania, su movilización y construcción colactiva en donde mochos personas farman parte da ál. Con esto podamos aprander a podar unur una undu aún mos digna, no solamente de una persona, sino que como

## Bibliografía

Arenas-Monreal L, et al. (2015). Diagnostico. De Saúde pública (edición 49) 49-78

Aguirre, M.V. (2011). Factores determinantes de la salud: Importancia de la importancia. Lima, Perú: Medica peruana.

OPS. (S.F). Protección social en salud. Washington, D.C: Oficina regional para las américas de la Organización Mundial de la Salud

WHO. (2022). Health promotion. World Health Organization.

OPS/OMS. (2017). Educación para la salud con enfoque integral. Organización panamericana de la salud.